

岐阜の活性化に向



I N T E R V I E W 今年一年の抱負を皆さんにお聞きしました

滝本株 滝本知奈美さん

2年ぶりの参加ですが、懐かしい方とお会いできました。新しい方とも名刺交換でき変有意義な会に参加させていただきました。



(株)MAGICO 長谷川邦義さん

毎年参加しております。様々な業種の情報が入るので事業に役立っています。前回、出会った方から仕事につながったこともありますので、こういった会を開いていただけてありがとうございます。

株栗山熱処理 栗山美穂さん

金属熱処理加工をしています。昨年末に設備を増設しており、その設備をフル稼働させて頑張っていきたいです。



株イズミ通信 山田欣二さん

今年一年は、「社員が地域の皆さんを大切にする」という事業方針を立てています。その方針のとおり社員と協力会社、近隣の皆様を大切にして事業をしていきたいと考えております。



エコ・プロジェクト協同組合 田中美穂さん

今年は入管法の改正があり、法律が変わらなか、組合員一丸となって新しい制度に向かっていけたらなと思います。

けて繋がりを強化!

開催しました!



1月25日(金)、当所2階大ホールにおいて新年会員交流会を開催しました。会に先立ち「わかあゆ賞」の授与式が行われ、村瀬会頭より合同会社ツバキラボの和田賢治氏に表彰盾と金一封が贈呈されました。

交流会では、村瀬会頭のあいさつの後、鷺見総務委員長のご発声により乾杯が行われました。

当所役員・議員・会員事業所から133名の皆様にご参加いただき、和やかな雰囲気の中で、積極的な交流が行われました。